

## みずあそび

6月下旬から始まった水遊び。テラスへ行こうと準備をしていると、窓の所へ集まってくる子どもたち。中高月齢児は1, 2歳児と一緒にテラスで水遊びを楽しんでいます。水を嫌がる子はおらず、タライに入った水を手でバシャバシャとしたり、カップやバケツを持ち、水をすくったりと慣れてくると楽しむ様子が見られました。暑い中の水遊びは気持ちいいようです。まだまだ、暑い日が続くので夏ならではの遊びを楽しめたらと思います。



お水気持ちいいよ！

これ、  
なんだろう？



じょうろの  
水で手洗い中

## すくすく

「昨日まではできなかったのに。」「こんなことできたっけ？」と子どもの成長に驚く毎日。色々な事をする中で刺激を受けて、お友だちや保育者と楽しく過ごしています。

歩けるようになってきたよ！



寝返りが  
できるよう  
になったよ！

## うんどうあそび

月に1度外部講師（あけみ先生）と一緒にホールで運動あそびをしています。音楽に合わせて体を揺らしたり、保育者と一緒にふれあい遊びをしたりと楽しんでいます。



何してるんだろう...



たのしーい！！

